



Kooperation mit den Stadtwerken Ettlingen

Der Einstieg in die Kooperation begann mit dem Tag der offenen Tür in der Buhl'schen Mühle am 21.11.2010, bei dem die damaligen Klassen 7a, b, c im Rahmen ihres SE-Projektes sowohl Auftritte im Rahmenprogramm absolvierten als auch einen Verkaufsstand besetzen konnten. Dort wurde Selbsthergestelltes und Schmuck aus Nepal verkauft. Der Erlös kam dann auch voll und ganz dem Schulprojekt „Schüler machen Schule“ unter der Organisation von Herrn Nikolaus zugute.

Der Kooperationsvertrag selbst wurde 2011 von Frau Cappel und Frau Kirchgässner unterzeichnet und so kam ein weiterer Kooperationspartner mit der Anne-Frank-Realschule zusammen.

Die Stadtwerke ermöglichen es den SuS den Lebensalltag „Beruf“ näher zu bringen und bieten außerdem Chancen sich optimal auf die Themen Bewerbung und Ausbildung/Berufswahl vorzubereiten.

Im Zusammenhang mit den EWG-Themenbereich „Arbeits- und Berufswelt“ und dem TOP BORS (Berufsorientierung an der Realschule) erfahren die SuS mehr über den Aufbau und die Leistungen/Angebote der SWE, über Berufsbilder in dieser Sparte und erhalten wertvolle Tipps und Unterstützung beim Bewerbungsprozess. Praktikaangebote und Bewerbungsmöglichkeiten runden die Zusammenarbeit zwischen SEW und AFR in diesem Bereich ab.

Hinzu kommen noch vielfältige Nutzungsangebote von Seiten der Stadtwerke. So werden der Klassenstufe 9 und 10 der Besuch im Kohlekraftwerk angeboten.

Die Klasse 7a nahm schon die Gelegenheit wahr, einen Hochdruckbehälter zu besuchen, bei der die SuS nicht nur wichtige Informationen bekamen sondern auch großzügig bewirtet wurden.

Außerdem besteht für die Kollegen der AFR immer die Möglichkeit an „In-House“-Seminaren der Stadtwerke, wie z.B.: über die Jugendkultur (dargestellt mit der Shell-Studie), teilzunehmen.